
DÉCLARATION

Pour diffusion immédiate
Bureau du premier ministre
Le 27 janvier 2026

Déclaration du premier ministre à l'occasion de la Journée internationale dédiée à la mémoire des victimes de l'Holocauste

VICTORIA — Le premier ministre David Eby a fait la déclaration suivante à l'occasion de la Journée internationale dédiée à la mémoire des victimes de l'Holocauste :

« L'Holocauste, conçu minutieusement pour tenter de faire disparaître un peuple entier, constitue l'un des échecs moraux les plus abjects de l'humanité. "Plus jamais ça" ne saurait se limiter à une promesse passive, mais doit représenter un engagement actif à contrer la haine.

Aujourd'hui, nous honorons les six millions de Juifs assassinés pendant la Shoah, ainsi que les millions de Roms et de Sintis, de membres de la communauté 2ELGBTQIA+, de personnes handicapées, de dissidents politiques et toutes les autres personnes ciblées par le régime nazi. Derrière chaque chiffre, il y avait une vie : un enfant et ses rêves, un parent protégeant des êtres chers, une famille dont l'avenir a été volé. Leur perte est incommensurable et leur mémoire doit demeurer au cœur de notre conscience collective.

À mesure que le nombre de survivants de l'Holocauste diminue chaque année, notre responsabilité s'accroît. Nous devons préserver leurs histoires et prendre garde à leurs avertissements. Leurs témoignages nous montrent à quel point l'extrémisme et la déshumanisation s'intensifient en l'absence de toute contestation et les conséquences de l'indifférence et de la haine.

En cette Journée internationale dédiée à la mémoire des victimes de l'Holocauste, nous nous engageons à égaler le souvenir par l'action. En Colombie-Britannique, nous renforçons l'enseignement sur l'Holocauste dans notre programme d'études secondaires afin que chaque élève comprenne la vérité de ce génocide et les conséquences de la haine. Nous poursuivons également notre collaboration avec les communautés juives pour améliorer la sécurité aux synagogues, aux écoles et aux centres communautaires juifs parce que personne ne devrait craindre pour sa sécurité en raison de son identité.

Ces mesures sont cruciales, en particulier à un moment où les communautés juives de la Colombie-Britannique et du monde entier font face à une montée profondément inquiétante des menaces, du harcèlement et de la violence antisémites. La lutte contre l'antisémitisme n'est pas facultative. C'est un impératif moral — et au cœur de l'ancrage de "Plus jamais ça" dans la réalité.

En ce jour et tous les jours, nous sommes aux côtés des survivants de l'Holocauste et de leurs familles, des Britanno-Colombiens juifs et de tous les défenseurs des droits de la personne et de la dignité. Puisse la mémoire des personnes assassinées pendant l'Holocauste guider nos actions, renforcer notre détermination et nous rappeler le monde que nous devons créer ensemble : un monde fondé sur la vérité, l'empathie et la justice. »

Renseignements

Bureau du premier ministre
Relations avec les médias
premier.media@gov.bc.ca